



Appel à projets

(prestations, animations, ateliers)

chez les habitant·e·s de
Centre-Sud & Hochelaga-Maisonneuve

pour dynamiser une fête de quartier participative
qui aura lieu le 1er juin 2024 au parc Morgan <3

**Partagez vos passions / outils / connaissances
avec vos voisines et voisins !**

Soutien disponible

Remplissez le formulaire avant le 13 avril, soit:
Via cet hyperlien: effervescence-citoyenne.xyz/appel
OU en scannant le code QR



effervescence
CIT*YENNE

Pour des quartiers vivants



HIATUS

